

Regierungsratsbeschluss

vom 14. Dezember 2010

Nr. 2010/2315

Glückskette Genève: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Aktion „Jeder Rappen zählt 2010“

1. Erwägungen

Die Glückskette Genève ersucht – in Zusammenarbeit mit DRS 3 und dem Schweizer Fernsehen – um einen Unterstützungsbeitrag an die Aktion „Jeder Rappen zählt 2010“. Mit diesem Aufruf werden dieses Jahr Gelder zugunsten von Projekten gesammelt, die Kinder als Opfer von Kriegen und Konflikten unterstützen.

2. Beschluss

- 2.1 Der Glückskette Genève ist an die Aktion „Jeder Rappen zählt 2010“ zugunsten von Projekten, die Kinder als Opfer von Kriegen und Konflikten unterstützen, ein Beitrag von Fr. 25'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag zulasten des Kontos 233003 "Lotteriefonds" auf das Postcheckkonto 10-15000-6, Glückskette, 1211 Genève 8 (Vermerk: „Jeder Rappen zählt“ 2010) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3)
r1/GlücksketteJederRappenzähltdoc
Glückskette Genève, Boîte postale 132, 1211 Genève 8